



Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

(SUPLEMENTO DE LA HOJA DIOCESANA)

Año XII

GRANOLLERS, 30 de Marzo de 1952

Núm. 92



A la Verge Maria de Fátima

Amb l'esclat de Primavera
heu florit com Flor primera
dins el cor de Granollers...
Verge Santa del Rosari
de Fátima, relicari
dels celestials rosers.

Aquest poble que us implora,
que us acompanya en l'aurora
i us vetlla durant la nit,
us renova cada dia
el gran amor, oh Maria!
que heu encès dins el seu pit.

I així us prega, amb delectança,
amb goig sublim i esperança,
ja que us tindrà sempre més:
que agermaneu nostre poble
amb l'amor més gran i noble,
i beneïu Granollers.

JACINT BELLONCH I BOSCH

**El Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo
presidirà los actos finales
de la Santa Misión**

Bienvenida al señor Obispo

ACCION CATOLICA, como portavoz del sentir religioso de toda la ciudad, saluda con filial reverencia al Excmo. y Rdmo. Dr. D. Gregorio Modrego, Obispo de la Diócesis, que en un rasgo de paternal benevolencia, se ha dignado venir a nuestra ciudad para realzar con su digna presencia los actos finales de la Santa Misión.

El acto final para hombres

Se celebró el viernes, a las nueve y media de la noche, en el cine Coliseum. La amplia sala de este local albergó una gran multitud de hombres y jóvenes que escucharon con atención las últimas palabras de los Padres Misioneros.

Bien es verdad que, por lo inclemente del tiempo, no ha sido posible celebrar el brillante Vía - Crucis que estaba previsto. Mas, si con ello la espectacularidad ha sido menor, no obstante en el corazón de todo hombre que haya querido oír la Santa Misión resplandece la verdad y la vida en Cristo, fuente de la Gracia.

Hombres de poca fe...

Por Pedro Jlla

TODOS han oído hablar de este pasaje evangélico, en el cual Jesucristo reprende, o más bien se lamenta, de la poca fe de sus apóstoles.

Sin querer en ningún momento establecer un paralelo, de aquellas escenas magníficas del Evangelio, en que cada palabra del Maestro podría ser esculpida en mármol, por lo que tienen en todo momento de actualidad, de enseñanza, de proféticas, si que podemos extraer una lección en estos momentos de euforia cristiana, en este ambiente de fervor, en que nos encontramos al final de la Santa Misión y de los actos celebrados en honor de la Imagen venerada de la Virgen de Fátima.

Y queremos confesar sinceramente nuestra poca fe, puesta de manifiesto en estos días que han transcurrido desde el anuncio de la venida de la Imagen venerada, y de la celebración de la Santa Misión.

No esperábamos, de verdad, que en tan poco tiempo, se pudieran haber hecho tantas cosas. La sorpresa ha sido general, pero para los que desde el primer día hemos vivido, hemos organizado los diferentes aspectos de los actos que se iban a desarrollar, la sorpresa se ha convertido en estupor.

No creíamos que ya desde el primer momento encontraríamos tantas personas dispuestas a colaborar en la organización general.

De ninguna manera podíamos sospechar que al solo anuncio de que venía la Imagen de la Virgen de Fátima, TODA LA CIUDAD se volcara en engalanar sus calles. Tratando tan sólo de este asunto se podrían llenar cuartillas y más cuartillas, para narrar los casos verdaderamente admirables de trabajos y esfuerzos, a horas fuera del trabajo cotidiano, a altas horas de las noches que precedieron a la llegada de la Imagen. En todas las calles se han dado muestras de lo que puede el ingenio y el buen gusto. Se han visto verdaderas obras de arte, por parte de personas de quienes se ignoraban sus dotes artísticas. Pero lo realmente maravilloso, lo verdaderamente satisfactorio de este asunto, ha sido la hermandad, el compañerismo entre los vecinos de una misma calle, llegando incluso a congraciarse personas que de tiempo no se habían hablado. Y todo esto sin tener en cuenta para nada ideologías políticas, sin distinciones de clase social. Los organizadores en este aspecto nos hemos visto empujados por el estímulo arrollador que sobrepasaba todo lo previsto, y que nos llevaba a considerar las cosas de diferente manera de la que previamente habíamos considerado.

Y vino la Santa Misión. Y con ella nuevas

Uida Parroquial

Pro reconstrucción Templo Parroquial

Colecta día 23 - 3 - 1952: 775 Ptas.

Cultos de la semana

Hoy, domingo. Por la mañana Misa de Comunión General. Al mediodía y con asistencia del Excmo. y Rdmo. Sr. Obispo, solemne bendición de enfermos. Por la tarde despedida de los P. P. Misioneros.

Las horas y lugares de estos actos ya se indicarán por Radio, altavoces y en los centros misionales.

Mes de San José.—Continúa con misa y ejercicios propios, a las 8'15 de la mañana. **Intención:** Día 31, familia Prat Palaus.

Novena de San José Oriol.—Se practica en la función de la tarde y tiene misa propia a las 7'30 de la mañana. **Intenciones:** Día 31, por familia Tresserra; 1 de abril, por familia Sra. Colomé.

Primer Viernes del mes.—Lo es el día 4 de abril y habrá Exposición Mayor del Santísimo a partir de la última Misa con los turnos establecidos de antemano. Será a intención y cargo de la Congregación de la Virgen de los Dolores.

Visita espiritual a Ntra. Sra. de Montserrat.—Sábado, después de la función de la tarde y a las 8'30 de la noche.

Con censura eclesiástica

sorpresas. Nunca en nuestra ciudad se había visto nada semejante. En la última Misión celebrada el año 1941, considerábamos una cosa extraordinaria el llenar dos Centros Misionales, en los últimos días de la misma. Ahora ya desde el primer día, hemos visto cómo la gente llenaba los cuatro Centros, aparte de las muchas conferencias que han ido celebrándose en el transcurrir de los días. Y en las fábricas, en los cines... Los Rosarios de la Aurora han constituido asimismo una nota verdaderamente sorprendente. Tres mil personas en un día de trabajo, asistiendo al Rosario



GRANOLLERS

MISAS DE LA SEMANA

LUNES: A las 7'30 de novena San José Oriol; a las 8'15, mes de San José; a las 9, Conventual.

MARTES: A las 7'30 novena de San José Oriol; a las 8'15, por Vicente Ramoneda; a las 9, por Josefa Cañameras de Carbó.

MIÉRCOLES: A las 7'30, por Consuelo Font; a las 8'15, por J. M.^a Turón; a las 9, Conventual.

JUEVES: A las 7'30, por Consuelo Font; a las 8'15, por Dolores Borrell Vda. Torrents; a las 9, Conventual.

VIERNES: A las 7, por Antonio Puig; a los 8, por Pedro Jaime Marimón; a las 10'30, Oficio solemne.

SABADO: A las 7'30, por Asunción Homs Vda. Freixa; a las 8'15, por familia Parera Casanovas; a las 9, Conventual.

DOMINGO: A las 7, por Consuelo Font; a las 8, por José Vivet Castany y de Comunión General para todas las asociaciones Parroquiales; a las 9, por Mariano Relats y esposa; a las 9'30, Bendición de palmas y Ramos; a las 10, Oficio con canto del Passio; a las 11, en acción de gracias; a las 12, por Jaime Bultá,

Fiesta de Ntra. Sra. de los Dolores

Se celebrará el día 4 de abril con los siguientes cultos: A las 8, misa de Comunión general; a las 10'30, oficio solemne con sermón que predicará el Rdo. D. Juan Pellisa. Tarde, a las 7, función y sermón de los siete dolores de la Virgen.

presidido por la Imagen de la Virgen, es una cosa que nadie podía, ni de lejos, soñar.

Y así todos los actos. ¿Qué pasará hoy domingo, último día de la Santa Misión, y de los actos en homenaje a la Virgen de Fátima? No es cosa fácil el predecirlo, pero todo hace suponer que nuestra ciudad vivirá una jornada memorable, sin precedentes.

Insisto confesando mi poca fe. Ni en lo de las calles ni en lo de la Misión, ni en lo de las palomas, ni en nada de lo sucedido esperábamos este gran éxito que se ha producido. Granollers ha correspondido, como nadie podía suponer, al llamamiento de la Virgen de Fátima. Que Ella nos consiga que perdure este fervor, y que vuelvan a encontrar la paz del alma las muchas personas que la habían perdido. Ha sido una muestra de lo que puede la Providencia. Cuando consideremos el caos en el cual se debate el mundo, no olvidemos esta lección: Dios lo puede todo, y el no creerlo así sería una herejía.

LECHE CONDENSADA MARINETE

De cine, baile y diversiones nos habla el misionero

Rdo. P. Gumersindo de Pamplona

Al más joven de los Padres Misioneros, hemos solicitado su autorizado parecer sobre una cuestión, tan trascendental para la juventud, como lo es la de las diversiones. Sus claras respuestas pueden servir de guía y orientación eficaz para todos. En números sucesivos publicaremos algunas consideraciones de otros Padres Misioneros acerca de importantes cuestiones.

—¿Qué papel juegan hoy las diversiones en la vida de la juventud?

—Tema acuciante para la juventud el de las diversiones. Cuánto se habla y se escribe en esta materia.

Ante todo hemos de convenir en que la juventud necesita diversión, expansión..., lo pide su mismo cuerpo que va creciendo y desarrollándose. Pero el punto difícil es saber seleccionar las diversiones, algunas de las cuales en vez de favorecer su desarrollo físico lo estropean y entorpecen.

De aquí que el joven debe seleccionar desapasionadamente sus diversiones, ejercitándose en las que le ayudan para el bienestar corporal y desde el punto de la moral no ofrecen ningún peligro, como pelota, fútbol...

En cambio hay otras diversiones muy en boga hoy día pero que ofrecen serios reparos para el alma del joven... y para mi criterio mucho de la relajación de costumbres que se observa en la juventud, vg. en la manera de comportarse en las relaciones, depende en gran parte de las diversiones a las que locamente se entregan los jóvenes.

—¿Qué diversión considera más peligrosa?

—Es difícil contestar a esta pregunta; depende de muchas cosas, de la diversa psicología de las personas, de las intenciones que uno puede llevar, de la manera con que uno se porta en la diversión... pero hay diversiones que, por muy buenas intenciones que lleves, son de tal naturaleza que siempre manchan.

Reservado

P. F.

GRANOLLERS

Taller de Planchistería
de Automóviles e industrial
SOLDADURA AUTÓGENA

A. MORENO

Calle Corró, 304 (Travesía Lladoner)
GRANOLLERS

Si miramos la superficie del mar cuando está tranquilo, nos parece un inmenso espejo de agua que las naves pueden recorrer libremente a todas direcciones, sin peligro de ninguna clase. Y sin embargo, no es así, porque si bien se mira los buques siguen siempre la misma derrota, como un tren los carriles.

¿Esto por qué? Ciertamente por librarse de las muchas insidias que oculta el mar bajo sus aguas: escollos, bancos de arena, rocas e incluso montañas subacuáticas... Y pobre de la nave que choque contra ellos... porque entonces el naufragio es fatal... Por ello los pilotos y capitanes tienen siempre los ojos fijos en las cartas marítimas, donde vienen señaladas estas desagradables y trágicas sorpresas para esquivarlas en su ruta.

Si para todos la vida del mundo es como un mar lo es sobre todo para la juventud, ocultando ella bajo su apariencia muchas insidias a vuestra virtud cuando y menos lo penséis.

—¿Qué juicio le merece el cine? ¿Cuáles opina que son sus ventajas y sus inconvenientes?

—Es de las diversiones que pueden causar mayores daños porque es accesible a todos los bolsillos y más frecuentada por las muchachas e incluso las niñas.. Ciertamente es un invento útil, representando a lo vivo toda la acción de un drama o historia... excelente medio de instrucción si es de buenas cosas... de lo contrario es un foco de infección, donde se recogen y presentan ante

los ojos del público todas las escenas de la mala vida, antecámara del infierno.

En efecto, ¿qué es lo que se proyecta ordinariamente sobre la pantalla? Nos lo dicen 1) *los títulos*, procaces, impúdicos, insinuantes, a veces, para excitar la curiosidad, por ejemplo: «La mujer desnuda», «La mujer que no sabe decir que no»... 2) *Los carteles* que hay por todas partes y que reproducen las escenas más seductoras de las películas: odaliscas con escasa ropa, amantes que se besan, posturas provocativas... 3) A veces, colocan al rotulito «no apto para menores» seguros de que constituirá un reclamo, ya que nadie va a pedirles la fe de nacimiento al entrar... 4) *El objeto* siempre erótico escogido entre las novelas más sucias, con la rivalidad de las Casas Productoras para superarse unas a otras en los films sensacionales... 5) Además *la trama, escenas, costumbres* libres de los artistas con las que se profanan hasta temas sagrados como la vida de Cristo, la Pasión, San Francisco de Asís con Santa Clara... 6) *Lo que se habla*, que contribuye a aclarar aquello que quizás no se haya comprendido... 7) *Ciertas reticencias maliciosas* que hacen pensar en lo que no se ve... 8) *Y la obscuridad* del cine que favorece ciertas libertades, por lo que los amantes prefieren el cine al paseo al aire libre... En cuanto a los *daños morales* diremos que da una falsa idea de la vida, disgusta con la propia posición para desear una posición ficticia vista en la pantalla, hace seres moralmente desplazados (joven madre que abandona a su mari-

ESPECIALIDAD EN RUBIAS

José Burgaya

Construcción y Reparación de
carrocerías de todas clases

P.º Marqués de Las Franquesas, 1
GRANOLLERS

«FLAN EL GANSO»

do e hijo para gozar de la vida que había visto en el cine...)

—¿Cuál es su juicio sobre el baile y sobre la asistencia al mismo de nuestra juventud?

—Llegamos a otro tema de actualidad, a la manía de los jóvenes, tema sobre el que es imposible entenderse... porque no se quieren persuadir, ya que faltan fuerzas e interés en quitarle aunque en su conciencia están convencidos de su malicia.

Hablo de los bailes mixtos, donde toman parte personas de distinto sexo porque nada habría de mal y peligroso si se tratase de personas del mismo sexo.

Todos los que bailan sostienen que el baile es una diversión inocente que se reduce a dar unos pasos al son de instrumentos.

Si esto es así... ¿por qué no se baila entre personas del mismo sexo?... Estos puntos sùspensivos tienen mucha miga.

Y qué diremos de las conversaciones, de

Harinera «La Perla del Vallés» (LAMARCA)

Tel. 72 Generalísimo, 284
GRANOLLERS

las miradas que se sostienen en ellos...

Demasiado sacrificio, se dirá, pero por el alma hay que sacrificarlo todo. Por conservar la pureza, joya del joven, merece la pena que nos sacrifiquemos.

—¿Cree necesaria la difusión de la censura moral de los espectáculos?

—Conveniente y diré también necesaria para que los que son de buena voluntad sepan a qué atenerse y los que quieren pecar asistiendo a un espectáculo obsceno que sepan que pecan y con ello caminan por la seda de la perdición...

de José Antonio se efectuará exclusivamente por la Plaza de las Ollas y la salida de los vehículos acompañantes tendrá lugar por la plaza del Alférez Montañá.

- 7.º La Conducción de los enfermos será efectuada por el Benemérito cuerpo de Camilleros de la Cruz Roja Española de nuestra ciudad, quienes se harán cargo al llegar al recinto donde se efectuará la concentración de los enfermos a quienes acompañen sus familiares.
- 8.º Esperamos del público asistente sabrá poner punto final a estas magnificas jornadas que estamos viviendo asistiendo con la mayor devoción y la máxima seriedad a este piadoso acto, dando con su prueba de civismo y organización ejemplo a cuantos forasteros acudan a nuestra ciudad en tan señalado día.
- 9.º Si el tiempo no lo permite, la concentración en lugar de efectuarse en la Plaza de José Antonio, se efectuará en el lugar que oportunamente se indicará.

Consignas para la concentración de enfermos e impedidos en la plaza de José Antonio, que tendrá lugar hoy, domingo, día 30 del corriente (siempre que el tiempo lo permita)

- 1.º Todos los enfermos e impedidos inscritos y cuantos por cualquier circunstancia no se hubieren inscrito, al entrar en el recinto que se les habrá reservado pasarán por la mesa de inscripción donde les será entregada una estampa recuerdo del piadoso acto, la cual al propio tiempo llevará un número que corresponderá con el que se entregará al familiar acompañante y servirá para que las Srtas. Enfermeras puedan mantener el enlace entre el enfermo y su familiar.

- 2.º Cada enfermo podrá venir acompañado de un familiar al que se situará en

una butaca en lugar preferente, cerca del enfermo que quedará al cuidado de la Srta. enfermera que le corresponda mientras dure el acto.

- 3.º Los enfermos que deban ser trasladados en camilla, deberán venir provistos de una manta para taparse.

- 4.º En el lugar reservado a los enfermos no se permitirá el estacionamiento de otras personas que las que tengan una misión específicamente marcada por esta comisión organizadora.

Los familiares serán situados en lugar preferente cercano a los enfermos, como ya se ha dicho; uno por enfermo.

- 5.º Todo el público asistente deberá atenerse a las consignas de esta comisión organizadora que se irán dando por medio de los celadores del orden y de los altavoces.

- 6.º La entrada de los enfermos a la plaza

CONGRESO EUCARISTICO

Hoy, domingo, en la calle Clavé, 62, inauguración de la exposición de ropa y objetos para el culto que nuestra Parroquia ofrecerá al Excmo. y Rdmo. Obispo destinada para el Congreso.

Podrá visitarse los domingos y festivos de 12 a 2 mañana y de 6 a 1 noche y días laborables de 7 a 9 noche.

Lee cada semana ACCION CATOLICA

Artículos de piel
Cinturones de alta calidad
CASTELLS
Avenida Generalísimo, 51 - Teléfono 516
GRANOLLERS

Librería CARBÓ

Clavé, 44 Teléfono 423 GRANOLLERS

AGENCIA OFICIAL

Flex

EL MEJOR SELLO DE GOMA

LECHE CONDENSADA MARINETE

Glosas sin rimar

Por Jaime Viñallonga

Millares de personas

Asistieron, sí, millares de personas a recibir a la Virgen Peregrina. Millares de corazones dispuestos a rendirle el tributo de amor filial, que merece la Imagen de la Madre de Dios. Impresionante aspecto y plenamente conmovedor. Un pueblo que vuelve por su fe perdida. Hasta las piedras se conmovieron. Tal es el influjo maravilloso de la Señora.

Los Misioneros

Antes de la venerada Imagen, llegaron los Misioneros Capuchinos. Manifestaron a nuestro colega «Vallés», que venían dispuestos a romper moldes. Y pardiez, que los han roto. Toda la Santa Misión ha sido un constante desbordamiento Incansables, generosos en su desprendimiento. Hasta agotar sus fuerzas físicas. Santos y Sabios Apóstoles de la verdad.

Después del milagro

Reconocemos nuestra incapacidad para la profecía. La ciudad ha escuchado la llamada de la Virgen. Su mensaje de paz que invita a la penitencia, al amor y al estudio de la verdad. Y la verdad ha sido escuchada. Anhelosamente. Voluntariosamente. Insistentemente.

Los centros misionales

Llenos, o mejor, rebosantes de fieles. De hombres y mujeres. Verdades como puños, verdades que duelen, pero verdades al fin que conmueven las fibras del corazón. Vemos ya que estábamos a oscuras. Amplios horizontes se han abierto para todos nosotros. La Verdad existe y es única. Sólo falta encontrarla, lo demás se nos da por añadidura. Los granollerenses que llenaron un día tras otro los centros misionales, pueden atestiguar haber hallado la Verdad. No han perdido el tiempo.

Los niños

Los niños han escuchado la verdad también. Todos los pequeños de Granollers y de labios de los abnegados misioneros. Han recibido a Jesús. Y por nuestras calles sus voces angélicas han gritado vivas a la Virgen. Espectáculo de una belleza sin par.

Las mujeres

¿Qué les habrán dicho a las mujeres para que en sus almas se haya despertado la piedad sin límites, que estos días han puesto de manifiesto? Es duro, es difícil cumplir con los deberes de cristiana. Sin beaterías. Sin hipocresías. Adecuando los sentimientos a los hechos ¿Mujeres, es que sois todas viudas? ¿O es que no existen hombres en Granollers? ¿Son tan necios para los negocios, que cuando se les hable del negocio más importante de este mundo, el de la vida eterna, ni se molestan en prestarle atención?

Los hombres

Dieron la respuesta. Nuestros hombres, mis hombres como decían nuestros ya queridos misioneros capuchinos replicaron a la llamada. Allí, en los cines Mundial, que llenaron por dos veces consecutivas; en el Coliseum que volvieron a llenar, dos veces más, demostraron su interés por la Verdad en mayúsculas. Y no quedaron decepcionados. Les atan unas palabras, unas indiscreciones cometidas demostrando una hombría falsa a carta cabal, les atan unas pasiones y sin embargo, ¿qué mejor hombría que romper con ellas? Es tan sencillo cumplir los mandamientos. Es tan fácil comprobar que la Iglesia Católica es la única Religión que es poseedora de la verdad. Porque persiste a través de las generaciones y los imperios. Porque persiste en ella la santidad, porque en ella, sólo en ella, se da el milagro.

Los obreros

Han sido los privilegiados de los misioneros. Desde el primer día. Ellos fueron a los talleres, a las fábricas. Y fueron escuchados respetuosamente. Nuestros Padres Capuchinos les hablaron de su aristocracia, la aristocracia que les da el tener un alma. Que tienen que salvar y pueden condenar. Y que tiene un cuerpo que por el solo hecho de ser envoltura del alma, les da derechos que les niegan quienes no creen en Dios, ni cumplen sus mandamientos.

Consignas rotas

Han corrido consignas. Antes de venir la Virgen. Después de la llegada de los Misioneros y sin embargo sólo las han escuchado, las han cumplido los servidores de las logias y sectas, los fieles a una concepción materialista de la vida. Pero sin quererlo se han visto envueltos en la conmoción. Han tenido que tolerar. Fallaron sus mañas. Se deshizo su reconocida táctica. Se rompieron sus consignas. Les quedó sólo el pataleo.

Se lo concedemos ¿No se lo concedió Dios a los ángeles caídos?

Una canción de moda

La cantan mis hijos. Tus hermanos. Tus padres. La criada. La trabajadora. El obrero tararea su tonada. Sin querer, ni advertirlo. Ave María. Ave María. Es la canción que se ha entonado por nuestras calles al amanecer. Mientras la Imagen de la Virgen de Fátima tomaba posesión de cada una de sus calles, porque la había tomado ya de los corazones de sus habitantes. En triunfo. Ave María.

La Imagen

No es la Virgen una Imagen. No lo es. Veneramos en ella a la Señora. La que concibió al Redentor que moriría, entre ladrones, crucificado. Un recuerdo de nuestros seres queridos, una fotografía tan sólo, preside nuestras habitaciones. A la Madre le guardamos nuestro recuerdo, nuestro amor. Cuánto más amor debemos a la Madre de todos, a la Madre del género humano, que nos abrió las puertas de la bienaventuranza.

Se ha sembrado

Sin descanso han sembrado nuestros misioneros la fe. El fruto se recogerá a su tiempo. El campo estaba abonado. Ha sido la Santa Misión, la milagrosa y prodigiosa Misión, la sorprendente y maravillosa Misión de la Santísima Virgen de Fátima. No muere la fe católica, no mueren nuestras creencias. Se esfumará la ola de entusiasmo. Se han secado las guirnalda de nuestras calles, pero la fe perdurará a través de los siglos, con más vigor hoy entre nosotros, por el milagro, que nadie puede negar, este indiscutible milagro de conmover nuestros corazones sordos a la verdad.

Convocatoria

La comisión organizadora de las fiestas que en Honor de la Santísima Virgen de Fátima y con motivo de la Santa Misión acaban de celebrarse, convoca a todas las personas que formaron las comisiones de calles, y a todas aquellas que las secundaron en su labor, a la reunión general que, como colofón de estas fiestas, tendrá lugar mañana, día 31, a las 9 y media de la noche en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa.

FARMACIA

ANGEL PARERA

Plaza Oll, 3

GRANOLLERS

HOGAR LUZ

Menaje para la casa

Electricidad doméstica

A. Clavé, 47-Tel. 229

GRANOLLERS

« FLAN EL GANSO »

Difícilmente superable

Por Luis Rovira

En efecto: difícilmente superable es el entusiasmo con que Granollers se ha volcado íntegramente a honrar a la Virgen de Fátima, ya que no ha sido solamente en el adorno de las calles y casas donde todos han querido rivalizar en hacerlo lo mejor posible. Ha sido también en el deseo de pasear cada uno por su calle, a la imagen de la Virgen. En este caso no han faltado portadores, sino que en muchas calles ha faltado longitud para contentar a todos los que querían poner sobre sí el dulce peso de la Virgen y sus palomas.

Tengamos en cuenta además que, como decía el pasado domingo desde estas columnas, nosotros mismos vemos de una manera achatada, sin volumen, todos estos entusiasmos y que es desde los ojos atónitos de nuestros forasteros de donde se alcanza a ver en toda su magnitud el esplendoroso espectáculo de fe y de fervor que hemos estado dando esos días. Y aunque, como es natural, fuera de nuestra propia prensa, los actos de Granollers no han ocupado muchas líneas en los periódicos, porque su deber es ocuparse de todos un poco, si quiero destacar hoy que nuestras engalanadas e iluminadas calles han merecido el honor de ocupar, como fondo, una de las deliciosas y bien escritas glosas del Rdo. Mosén Miguel Melendres, en "El Correo Catalán".

Faltan, al escribir estas líneas, unos días para que hayan terminado estos actos misionales y esas fiestas en honor de la Virgen de Fátima y aunque el tiempo se aparece amenazador, no le creemos capaz de destituir el íntimo gozo que en nuestros corazones han hecho florecer las palabras ardientes de los Padres Misioneros.

Como las hojas, después del invierno, han aparecido en las yemas de los árbo-

les, así han vuelto a nacer sentimientos adormecidos; han vuelto a aflorar buenos propósitos que yacían envueltos en densas capas de olvido. Ha sido como una primavera espiritual renovando una nueva vida en las almas. Una nueva vida que hemos de desear sea larga y fructífera, como lo ha de ser la estancia entre nosotros de la imagen de la Santísima Virgen de Fátima. Que Ella cuide de que las resonancias de esta Santa Misión y de esta su visita, sean perdurables.

Cerería
J. Mas Marqués
Plaza J. Antonio, 32 - Teléfono 292
GRANOLLERS

DEPORTIVAS



Campeonato Diocesano COPA PRESIDENTE

El día 16 de marzo empezó el campeonato, tomando parte los equipos de E. P. Caldas, L'isà de Munt, Sta. Perpetua, Sanllehi, A. C. Pilar, Agrup. Balmes y nuestro equipo.

En la tercera jornada la clasificación es: Sta. Perpetua y L'isà 6 puntos, Granollers 5, Sanllehi 4, Caldas, J. G. P. (con un partido menos cada uno) Balmes 3 y Pilar 2.

El primer encuentro se celebró en nuestro campo contra el A. C. Pilar, que por un mal entendido entre el árbitro y el delegado del equipo forastero, dió lugar a que los dos puntos fueran otorgados a nuestro equipo. Luego se jugó un partido amistoso dando la victoria al equipo local.

A. C. Granollers, 25 - Sta. Perpetua, 26

Este encuentro tuvo lugar el día de San José en nuestro terreno, que, tras un emocionante encuentro, terminó con la victoria forastera.

La primera parte acabó con el resultado

de 17-13 favorable a los de Santa Perpetua. En la segunda mitad es de notar la reacción de nuestros muchachos, llegando a ir por delante en el marcador, pero el Santa Perpetua en el último minuto marcó su tanto, llevándose con ello la victoria.

Destacaron en el equipo forastero Sala, como enlace entre la defensa y la delantera, y Pous como encestador. En nuestro equipo cabe destacar la labor de Sala en la defensa y Pons y Ribó en la delantera.

Los equipos fueron:

Santa Perpetua: J. Ventura (3), Serrat (1), Sala (1), Pous (15), Teule (4) y F. Ventura (2).

A. C. Granollers: Sala, L. Serra, Jalenca, Pons (6), Melillas (3), Ribó (12) y P. Serra (4).

Agrup. Balmes, 24 - A. C. Granollers, 28

El próximo pasado domingo nuestro equipo trasladóse a la vecina ciudad de Barcelona, para disputar el encuentro correspondiente a la III jornada del Campeonato contra la Agrup. Balmes, obteniendo la victoria nuestro conjunto.

El encuentro fué entretenido, finalizando la primera parte con el resultado de 18-20, lo que indica lo nivelada que fué la contienda. En la reanudación del partido los propietarios igualan el marcador, pero los muchachos del A. C. reaccionan, llevándose la victoria.

Los equipos fueron:

Agrup. Balmes: Valés, S. Aparici, Badosa, A. Aparici, Alonso (9), Batalla (10), Sala, Mercadé y Olsina (5).

A. C. Granollers: L. Serra, Sala, Melilles, Uldemolins (6), Ribó (12) y Pons (8).

Hoy, domingo, a las 9'45, nuestro equipo juega contra el E. P. Caldas y el próximo martes se trasladará al vecino pueblo de L'isà de Munt.

Censura moral de espectáculos

Cines

La sepultada viva.—2
La Niña de la Venta.—3
Soga de arena.—4 (Mundial)
La dalia azul.—3
La pimpinela blanca.—2

Próxima semana

Ave del paraíso.—3
El enemigo de las mujeres.—3
Vuelve a mí.—3
Arenas sangrientas.—2
Catalina de Inglaterra.—3 R.

NOTA: 1, apta para todos. 2, para jóvenes y mayores. 3, sólo para mayores. 3 R, sólo para mayores, con reparos. 4, peligrosa para todos.

José Luis
Domínguez Francia
Generalísimo Franco, 288
GRANOLLERS



Antes que surja en su hogar lo inesperado, regule las vicisitudes con los cupones

Abeja de Cristal

que defenderán su Previsión

Reclámelos desde hoy al efectuar todas sus compras